
Властям нужен год, чтобы убрать стихийную
свалку в ямальском городе
Ямальскому общественнику Алексею Шевцову на запрос о ликвидации стихийной свалки в
черте города в администрации Муравленко ответили, что ее уберут летом 2019 года. После
этого общественник написал письма в адрес губернатора ЯНАО Дмитрия Артюхова и министра
природных ресурсов и экологии Дмитрия Кобылкина.

В администрации Муравленко пояснили, что обращение Шевцова было получено 20 августа,
ответ отправлен уже через четыре дня, поскольку эта свалка стоит на учете и в планах по
ликвидации. Сделать это предполагается лишь в следующем году. Чтобы подготовить и
провести все необходимые процедуры, предусмотренные 44-ФЗ («О госзакупках»),
понадобится пара месяцев, а скоро выпадет снег, пояснила начальник управления ЖКХ
муниципалитета Ирина Кузнецова. В 2018-м уже было ликвидировано пять свалок, в том числе
одна по муниципальному контракту, добавила она также.

Кроме этого, по словам Кузнецовой, пять последних лет каждый теплый сезон власти
ликвидируют минимум одну крупную и несколько мелких стихийных свалок в черте города.
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